

Artikel vom 16.03.2020

Kommunalwahl 2020

Vielen Dank für Ihr Vertrauen!

Vielen Dank für Ihr Vertrauen!

Wir vom Team CSU Aktive Bürger bedanken uns herzlich bei allen Poingerinnen und Poingern, die uns bei der Gemeinderatswahl mit ihrer Stimme unterstützt haben. Die CSU ist mit sieben Sitzen und damit als stärkste Kraft im neuen Gemeinderat vertreten. Es freut uns, dass unsere erfahrenen Gemeinderäte künftig durch neue Kräfte unterstützt werden.

Das sind die neu gewählten CSU Gemeinderäte:

- **Franz Langlechner**
- **Ludwig Berger**
- **Herbert Lanzl**
- **Franziska Langlechner**
- **Hans Östereicher**
- **Martin Pfürmann**
- **Michael Lanzl**

Wir gratulieren auch den neu- und wiedergewählten Gemeinderäten der anderen Fraktionen zu ihrer Wahl.

Die CSU Fraktion setzt sich auch weiterhin für Ihre Interessen und die Entwicklung Poings ein! Auf uns können Sie sich verlassen!

Robert Niedergesäß als Landrat bestätigt

Unser Landrat, Robert Niedergesäß wurde im Landkreis mit über 60 % der Wählerstimmen erneut zum Landrat gewählt.

Wir gratulieren unserem Landrat und danken Ihnen für Ihre Stimmen.

Christa Stewens im Kreistag

Poing wird auch im Kreistag wieder durch die CSU Poing vertreten sein.
Christa Stewens wird sich künftig auf Kreisebene für Poing stark machen.

Für das Team CSU Aktive Bürger

Hans Östereicher, Ortsvorsitzender

Franziska Langlechner, Stellvertr. Ortsvorsitzende